
本人現提交通運輸委員會(2024 年) 第一次會議的新討論事項。

致交通運輸委員會：

建議元朗十八鄉鳳翔路譽 88往尚悅路段加建有蓋行人路

鑑於元朗十八鄉鳳翔路譽 88，途徑鳳麒路往尚悅的路段，沿途均是露天的，並沒有

任何有蓋行人路，居民必須日曬雨淋前往目的地，對行動不便及長者、小孩來說，均十分不

便。因此，本人建議於長遠發展，考慮沿途加建有蓋行人路接駁至元朗站，完善元朗的道路

設施配套，便利市民出入。

元朗區議員施駿興謹啟
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